Santiago, 27 de agosto de 1976.

Señor Charles Harper 150, Route de Ferney 1211 GENEVA 20.

Estimado Chuck:

De acuerdo a tu carta del 2 de julio escribí con fecha 20/7 a Werner Rostan. No he recibido respuesta.D e esa carta te envié copia a la dirección de Estados Unidos. Te adjunto otra copia en caso que no hayas recibido la anterior.

Aunque tu me planteabas como posibles países o convenientes a Alemania, Suiza e Inglaterra, quién me ha estado asesorando - Juan Vergera - me indicó que era positivo aprovechar de pasar a Holanda, bélgica y Francia. En cuanto a la parte de América, Anita, la esposa de Samuel Araya me manifestó que deseaba que fuera por esos lados y que ellos se harían cargo del traslado interno en Estados Unidos. Al pasar por NorteAmérica aprovechar de alcanzar a Canadá. No sé si te has comunicado com Werner Rostan y que es lo que se haya decidido.

De esto no he escrito a Helmut, aunque le he enviado otras informaciones, ya que tengo entendido que Uds están en permanente contacto.

Aparte estoy enviando un informe sobre la situación de las personas bolivianas que se encuentran en el sur del país.

La Federación Mundial Luterana ha realizado una donación para unas cien familias de detenidos y condenados que fué canalizada a través de Diakonia. Hace pocos días el Directorio de Diakonia acordó solicitar a Fasic que tomara esta tarea. No sé que hilos se habrán movido, pero consideramos que es conveniente pues Diakonia, mediante una asistente social estaba reuniendo los antecedentes de estas personas. Nos van a traspasar el primer aporte que recibieron. Al tomar nosotros esta tarea pediremos que los aportes posteriores — si los hay — sean canalizados a través del W.C.C.; a no ser que tú seas de otra opinión.

En la certa a que hacía alusión más arriba, tu me anunciabas otra en respuesta a algunas cosas planteadas por mí el 17 de junio. No he recibido nada.

Deseando que tus vacaciones hayan sido tales, recibe el fraternal saludo de, Claudio González.